



## 2 premiers jours à Font romeu pour les 4e

publié le 21/01/2020

### Descriptif :

Article rédigé par des élèves de 4e présents au séjour ski

### Jour 1 :

Départ très difficile à 4 heures du matin après une nuit bien courte ! Après quelques heures de route, nous voilà à Toulouse pour visiter Airbus. Le premier groupe s'est rendu sur le site d'assemblage de l'A380 pendant que le 2ème groupe a visité le musée Aéroscopia puis inversement. Nous avons appris plein de choses sur les avions nous avons trouvé que c'était très impressionnant ! Après les visites, nous avons repris la route en direction du chalet du Ticou à Font Romeu. Après quelques péripéties, nous sommes enfin arrivés sous une neige abondante. Chutes, batailles de boules de neige nous ont permis de bien nous amuser tous ensemble avant un bon repas et bonne nuit de sommeil !

### Jour 2 :

Après le réveil et le petit déjeuner, changement de programme en raison des conditions climatiques ! Nous avons donc fait une grosse bataille de boules de neige puis un concours de bonshommes de neige. L'après-midi, le groupe 1 a fait une randonnée en raquettes pendant que le groupe 2 a regardé un diaporama sur les métiers de la montagne puis fait une simulation de recherches de victimes d'avalanche ! Une journée bien remplie !

Article rédigé par : Manon Joubert Lucia Fernandes de Carvalho Boigné et Lola Dampérat.

### Portfolio

